

Première Grande conférence

La philosophie dans le monde actuel



Professeur **Dr Markus Gabriel**
Institut de philosophie, Université de Bonn

Comment penser l'esprit humain après l'échec du naturalisme ?

Markus Gabriel est professeur de philosophie à l'Université de Bonn en Allemagne et titulaire de la Chaire en épistémologie et philosophie contemporaine. Auteur de nombreux livres, son essai *Pourquoi le monde n'existe pas* a connu un succès retentissant en Allemagne et a été traduit en plusieurs langues. Son prochain livre à paraître en français s'intitule *Pourquoi je ne suis pas mon cerveau* (Paris, Éditions Lattès).

Jeudi 12 janvier 2017, 19 h

Auditorium du pavillon La Laurentienne
salle 1334, Université Laval



La conférence sera précédée d'un atelier de travail : le « Nouveau Réalisme » selon Markus Gabriel

Jeudi 12 janvier 2017, de 13 h à 16 h

Pavillon Félix-Antoine Savard, salle 413

L'atelier sera animé par Jocelyn Maclure et aura pour participants :

- Marie-Hélène Desmeules (Doctorante en philosophie, cotutelle Université Laval et Université Paris 1 - Panthéon-Sorbonne)
- Luc Langlois (Professeur de philosophie, Université Laval)
- Pierre-Olivier Méthot (Professeur de philosophie, Université Laval)
- Markus Gabriel (Professeur de philosophie, Université de Bonn)

Pour information

Hugo Tremblay

Doctorant en philosophie
Université Laval

hugo.tremblay.10@ulaval.ca



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté de philosophie